

MARCHA POR UNA ESPAÑA UNIDA

Barcelona: celebran también el llamado a comicios **P. 42 Y EL MUNDO**

**MULTIMEDIOS ESTRECHA LAZOS CON GRANDES LIGAS**

Trabajan, entre otros, un proyecto para llevar juegos a Monterrey **LA AFICIÓN**



Permitirá que transacciones y acciones sean rastreadas en todo momento

Economía digital, para combatir la corrupción: Meade

- Aún incompletos, los sistemas estatales; solo 10 entidades tienen fiscal: Coparmex
- Van 59 denuncias de la SFP por aumento de patrimonio de servidores **P. 6 Y 7**

CNDH

Inseguros, 7 de los 8 penales federales

Persisten situaciones que afectan reinserción social de presos **P. 30**

EL ASALTO A LA RAZÓN**Carlos Marín**cmarin@milenio.com**...Y QUE LOS DEJA COLGADOS DE LA BROCHA**

El infeliz final de la comedia que desató el dubitativo Santiago Nieto y exhibió la baja catadura de medio centenar de senadores llevó al coordinador de la bancada perredista, Luis Sánchez, a reconocer:

"Nos quedamos vestidos y alborotados; nos quedamos sin materia de trabajo (...). No hay más que hacer", apechugó.

Y el sábado, su compañera panista de viaje Mariana Gómez del Campo acogió la misma metáfora: "¡Nos dejó vestidos y alborotados!".

Metafóricamente, pues, el efímero "fiscal carnal" que adoptaron los frentistas (PAN-PRD-MC, secundados por Morena) les quitó el andamio en que representaron la patética pantomima y, con la pena: si bien los dejó alborotadísimos, no quedaron vestidos, sino graciosa y merecidamente encuerados.

A su vez, al desistir de la insensata petición de ser reinstalado, el ex titular de la Fepade insiste en la necedad de que su despido fue *ilegal*.

Para su infortunio, sin embargo, ahora deberá enfrentar las demandas penales de sus afectados y a la Visitaduría General (asuntos internos) de la PGR por su vacilante y confuso desempeño.

HAMILTON, MONARCA.

El piloto británico se proclamó campeón mundial de la Fórmula 1 en el Autódromo Hermanos Rodríguez, al quedar noveno pese al arranque complicado que tuvo tras un choque con Sebastian Vettel, de Ferrari. El ganador del Gran Premio de México fue el holandés Max Verstappen, de 20 años; Checo Pérez firmó otro *top 10* al acabar en séptima posición.

Foto: AFP **LA AFICIÓN**



Gruma y Alibaba venderán más tortillas por internet

Solo 30 productores de cempasúchil aceptan apoyo de ONG » Renace mercado del Cerro del Judío **P. 20, 22 Y 32**

**HOY
ESCRIBEN**

Carlos Puig, Bárbara Anderson, Héctor Aguilar Camín, Rosario Marín, Diego Fernández de Cevallos **p. 2/3** » Juan Pablo Becerra-Acosta, José Luis Reyna, Braulio Peralta **p. 4** » Ricardo Alemán **p. 18** » Gil Gamés **p. 19** » Jesús Rangel, Hugo González **p. 34** » Jordi Soler **p. 46** » Paulina Rivero Weber **p. 51** » Susana Moscatel, Álvaro Cueva **p. 60/61**

enmilenio.com

NO TE PIERDAS **BERNARDO DOMÍNGUEZ, LAS DUDAS DE UNA FORTUNA** EN: milenio.com/cultura

